



Spendenaktion an der EJS

Um einen Beitrag für Betroffene des Ukraine-Kriegs zu leisten, haben die Schüler der fünften und neunten Klassen der Erhard-Jung-hans-Schule einen Kuchenverkauf organisiert, um Spenden zu sammeln. So wurden laut Mitteilung jüngst nicht nur alle am Schulleben Beteiligten gut mit Kuchen versorgt, es kam aus den Reihen der Schüler und Lehrer die stolze Summe von 700 Euro zusammen. Auf Wunsch der Schüler geht die Spende an die »Nothilfe Ukraine« des Deutschen Roten Kreuzes.

Foto: Lamprecht